

Fin FEVRIER 1953.-

MANTHELAN.-(37)  
oooooooo

Heure : 19 h 30

M. C. G. aperçut à l'EST de MANTHELAN, un point rouge qui grossit rapidement dans le ciel pour atteindre un diamètre apparent égal à celui d'une orange tenue à bout de bras. Il était rond et se déplaçait silencieusement. L'engin s'arrêta subitement pendant quelques secondes puis se déplaça de nouveau sur une courte distance. Il refit 3 FOIS cette curieuse manœuvre, à grande vitesse. Au cours de ses déplacements ou de ses bonds d'un point à un autre, l'engin ne changea ni de grosseur ni de couleur; bientôt l'objet démarra brusquement vers le NORD et disparut à une allure prodigieuse. Parlant de cette apparition à une voisine, cette dernière confia à M. C.G. que ses enfants avaient été, le même jour, à la même heure, témoins du phénomène.

" LES SOUCOUPEES VOLANTES VIENNENT D'UN AUTRE MONDE " J. GULEU.  
pages 101-102.